

Madrid, 15 de Junio de 2.000

En relación con la Junta General de Accionistas de MERCAPITAL, S.A. celebrada en segunda convocatoria en el día de ayer, 14 de Junio, tenemos el gusto de comunicarles los acuerdos adoptados relativos a la composición del Consejo de Administración que se resumen seguidamente:

- La ratificación del nombramiento como nuevo Consejero, de NEGOCIACIÓN, S.L., representada por Doña Isabel Gómez Acebo y Duque de Estrada. El nombramiento fue acordado, por el sistema de cooptación, en el Consejo de Administración de 17 de Febrero de 2.000.
- La reelección como Consejeros y miembros de la Comisión Ejecutiva y Delegada del Consejo de:
 - Don Javier Benjumea Cabeza de Vaca
 - Don Roland Gabriel Bonnet.
- La designación de Don Christian Robert Georges Lascais Cleiftie como nuevo Consejero.

Una vez queden debidamente inscritos en el Registro Mercantil los anteriores acuerdos la composición del Consejo de Administración de MERCAPITAL, S.A. quedará como sigue:

Presidente: D. José M^a Loizaga Viguri (*)

Vicepresidente: D. José M^a Guerra Zunzunegui (*)

Vocales:

D. Mario Abajo García
D. Javier Benjumea Cabeza de Vaca (*)
D. Henri Bernet
D. Roland Gabriel Bonnet (*)
D. Christian R. Clieftie
D. Juan Carlos Guerra Zunzunegui
D. François Jaclot
D. José Manuel Lara Bosch (*)
D. Janos Lux
D. Javier Merino de la Cuesta
D. Xavier Moreno (*)
NEGOCIACIÓN, S.L. (representada por Dña. Isabel Gómez Acebo y Duque de Estrada).
D. Jesús Ruiz de Alegría Arratibel (*)
D. José Soria Velasco
D. Jan Van Cauwelaert
D. Gerard Worms
D. Francisco Javier Zardoya García (*)

Secretario no Consejero: D. Francisco Javier Acebo Sánchez

(*) Miembros de la Comisión Ejecutiva.

Asimismo, por si pudiera tener la consideración de HECHO RELEVANTE, por la presente les comunicamos la decisión adoptada también en el día de ayer por la Comisión Ejecutiva y Delegada del Consejo de Administración, ratificada posteriormente por el propio Consejo de Administración, relativa a la inversión en el Grupo Occidental Hoteles.

MERCAPITAL, S.A. sigue el proceso de desinversión de su cartera de participadas, aprobado en los años 1996 y 1997, no efectuando nuevas inversiones, más que las que se requieran en el seguimiento de la cartera ya existente. Este es el caso de la inversión en Occidental Hoteles, cuya importante expansión requiere de financiación adicional.

Durante los primeros meses del año 2000, Occidental ha comprometido la operación de compra de la cadena Allegro Resort Corporation, líder mundial en la gestión de resorts en régimen de "all-inclusive" y uno de los mayores grupos hoteleros del Caribe. Esta prestigiosa Cadena, con 21 hoteles y 6.600 habitaciones en 11 países, es uno de los líderes mundiales en el segmento vacacional. Con más de 6.000 empleados y una facturación cercana a los 30.000 millones de pesetas en 1999, Allegro incrementará notablemente la ya importante red de establecimientos tanto urbanos como vacacionales de Occidental. Su activa presencia en los principales mercados emisores ha llevado a esta compañía a ser una marca

ampliamente reconocida y valorada tanto por los operadores turísticos como por el consumidor final.

Con la integración de la cadena Allegro, Occidental incorporará un equipo humano con amplia experiencia en el sector y alcanzará, una vez finalizados los proyectos en curso, más de 20.000 habitaciones repartidas en 78 hoteles, complementando así su oferta actual. Asimismo, el nuevo grupo Occidental se convierte en una de las tres primeras cadenas hoteleras de España, en el primer grupo hotelero en el Caribe con un total de 34 hoteles y más de 10.000 habitaciones, y en el líder mundial del segmento all-inclusive.

La Comisión Ejecutiva y Delegada del Consejo de Administración de MERCAPITAL, S.A., adoptó ayer, por unanimidad, el acuerdo, más tarde ratificado por el propio Consejo de Administración, de acudir a la ampliación de capital necesaria para la adquisición de la cadena Allegro, en una cantidad del orden de 4.100 millones de pesetas. De dicho acuerdo se dio igualmente cumplida información a los accionistas en la Junta General

Después de realizada esta operación, la inversión total de MERCAPITAL, S.A. será de aproximadamente 6.900 millones de pesetas, que ostentará una participación indirecta del orden del 18% y, la representación política de todo el Grupo Inversor ante Occidental Hoteles.

Quedamos a su disposición para cualquier aclaración que precisen, así como para facilitarles la información adicional que estimen necesaria.

Atentamente,

Fdo./ D. Rafael Maté
Apoderado